

# El III Congreso Sindical Mundial marca una etapa histórica en el movimiento obrero de todo el mundo

Declara para "ADELANTE" el señor Lourival Villar, miembro del Secretariado de C. T. A. L.

Durante tres días visitó nuestro país el señor Lourival Villar, brasileño, miembro del Secretariado de la Confederación de Trabajadores de América Latina. Su visita tuvo como objetivo informar a las organizaciones obreras del país afiliadas a la CTAL sobre la preparación del III Congreso Sindical Mundial. ADELANTE logró una corta entrevista con el señor Villar, y de sus palabras hacemos la siguiente síntesis:

"Estamos preparando la celebración del III Congreso Sindical Mundial para el 10 del próximo mes de Octubre. He recorrido varios países suramericanos, y en todos ellos es grande el entusiasmo y el trabajo de los obreros de todos los sectores de la ciudad y del campo para participar en el Congreso.

Será un Congreso de Unidad, de la más amplia unidad. Estamos invitando a participar en él no sólo a las organizaciones afiliadas a la Federación Sindical Mundial, sino a todas las organizaciones sindicales, no importa su filiación sindical. Por ejemplo, hemos invitado a enviar delegados al III Congreso Sindical Mundial a la Confederación Costarricense del Trabajo "Rerum Novarum", a la Federación Obrera capitalina y a la FETRABA, en Costa Rica. Estos delegados podrán usar la tribuna del Congreso con toda libertad. Podrán exponer sus puntos de vista sobre las mejores formas de luchar por los intereses de la clase obrera. En el terreno internacional, estamos invitando a la ORIT., a la ATLAS., a la CIOSL. Queremos de verdad la unidad en la acción del movimiento obrero.

Que vengan a nuestro Congreso, fraternalmente a discutir cómo hacer esa unidad para defender mejor los intereses de los trabajadores.

La Federación Sindical Mundial cuenta con más de ochenta millones de afiliados. Es una gran fuerza puesta al servicio de la paz, de las libertades democráticas, de los derechos humanos y de las reivindicaciones y demandas de los trabajadores.

Se reúne el III Congreso Sindical Mundial en los momentos en que los partidarios de la Paz consiguen conquistas inapreciables. Pero también, en los momentos en que, en muchos de nuestros países, arrecia la ofensiva patronal y gubernamental contra los derechos económicos y sociales de los trabajadores. Sube constantemente el costo de la vida, bajan los salarios reales o nominales, en proporción aun mayor. Se liquidan, o por lo menos, se restringen los derechos de organización sindical. Se asentan golpes muy graves a las libertades democráticas. Estas condiciones de vida son particularmente características de muchos países de nuestro Continente. En ellos, además, la lucha por la independencia nacional cobra una fuerza superior con motivo de la penetración de los grandes monopolios capitalistas extranjeros, que frenan el desarrollo económico nacional y mantienen a las masas populares en condiciones del más terrible pauperismo.

Por eso, los trabajadores de la América Latina han recibido la celebración del III Congreso Sindical Mundial como algo suyo, propio, y se aprestan a enviar al mismo las más nutridas delegaciones.

A mi paso por Costa Rica, deseo saludar en nombre de la CTAL, y de la FSM, al movimiento obrero costarricense. Sabemos sus dificultades, sus luchas, sus divisiones. Estamos seguros de que a pesar de todo, saldrá adelante. Sobre todo, esperamos la unidad del movimiento obrero de Costa Rica.

## Confederación General de Trabajadores Costarricenses

Amigos y militantes del movimiento sindical:

La CGTC, ha acordado iniciar una campaña de bonos por valor total de mil colones, con el propósito de cancelar siete meses de deuda de alquiler del local de los Sindicatos Independientes.

Nuestro movimiento sindical es pobre, no recibe ayudas ni subvenciones de ninguna parte, excepto la ayuda que dan los mismos trabajadores.

Los bonos tendrán un valor de un colón y de dos colones.

Los exitamos, amigos y militantes del movimiento sindical, a ayudar comprando bonos. Ayuden a la CGTC., la auténtica central independiente del movimiento obrero costarricense.

Por el Comité Nacional Ejecutivo de la CGTC.,

JOSE AMADOR PEREZ, Secretario de Finanzas.

### LO QUE PASA

—(Viene de la Pág. 4)

del país, aumenta la producción de víveres, se eleva el nivel de la vida del pueblo, se desarrolla la producción artesana. El pueblo mismo gobierna al país. Los habitantes del Viet Nam libre, saben que tienen amigos, que la victoria les permitirá recons-

truir la vida del país. Cuando Ho Shi Min condujo al ejército a la selva dijo: "Combatiremos cinco años, y si es preciso, diez, pero venceremos..." El pueblo está dispuesto a no cejar hasta hacer que los intervencionistas se retiren de su suelo.